

## Messe Gesund Leben



Von 4. bis 6. November 2011 fand in Wels die Messe "Gesund Leben" statt. Im Rahmen der "Gesundheitsstraße" wurde uns an allen drei Tagen die Möglichkeit geboten die ehrenamtliche Tätigkeit unserer Selbsthilfegruppen einer breiten Öffentlichkeit vorzustellen.

19.500 Besucher kamen nach Wels, um sich über das Thema Gesundheit, Ernährung und Wohlbefinden zu erkundigen und um die zahlreichen kostenlosen Gesundheitschecks in der Gesundheitsstraße in Anspruch zu nehmen.

Durch das gezielte Verteilen von Informationsmaterial konnten wir auf uns aufmerksam machen und einigen interessierten Besuchern einen Einblick in die Arbeit unserer Selbsthilfegruppen vermitteln. Vielen Dank an die ehrenamtlichen AktivistInnen der Selbsthilfegruppen für Menschen mit erworbenen Hirnschädigungen, Menschen mit Alkoholproblemen, Burn out & Live on, Kopfweh, Stotternde, Leberkranke, Kehlkopflöse und der Parkinsonhilfe ÖÖ für die tatkräftige Unterstützung.

*Manuela Rentenberg*

